
Subject: Fluta-Anwender
Posted by tryit on Mon, 07 Jan 2013 13:38:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es wird wohl niemand widersprechen wenn ich behaupte, dass es hier im Forum schon einige
Fluta-threads gibt: über mögliche Nws, über Beschaffung/Bezug, Wirkungsweise usw.

Bereits hier gehen die Meinungen und Spekulationen über die Potenz dieses Wirkstoffes zur
Erhaltung des momentanen Haarstatus oder einen möglichen Wiederwuchs weit auseinander,
was auch daran liegt, dass es nur wenige Anwender/Tester gibt.

Was wirklich interessiert aber bis jetzt fehlt ist eine Antwort auf die Frage: kann dieses Zeug den
aktuellen Status halten/verbessern und damit vielleicht eine NW-freundlichere Variante als Fin
für einige User darstellen?!

Aus diesem Grund habe ich mich zusammen mit dem user Haar2O entschlossen einen thread zu
erstellen, in dem Fluta-Anwender ihre Ergebnisse/Erfolge/Erfahrungen unter Fluta mit den
anderen Usern teilen können.

Hier aber zunächst einige grundlegende Informationen, 
"Haar20" hat sie Euch zusammengestellt:

Haar2O schrieb am Sun, 20 January 2013 10:45Flutamid FAQ

Der Übersichtlichkeit halber haben wir ein kleines FAQ erstellt um eventuelle Fragen zu
beantworten.

Was ist Flutamide?

Flutamid ist ein Antiandrogen welches eigentlich bei der Behandlung eines fortgeschrittenen
Prostatakarzinoms zum Einsatz kommt.

Wie wirkt Flutamid?

Flutamid funktioniert als Antagonist (Gegenspieler) an den Androgenrezeptoren und besetzt
diese. Dadurch verhindert es dass Androgene (männliche Sexualhormone) dort andocken und
aufgenommen werden können.

Was soll Flutamid gegen Haarausfall bringen?

Durch die Blockung der Androgenrezeptoren können Androgene nicht mehr ihre ursprüngliche
Wirkung entfalten. Dazu gehört auch Dihydrotestosteron welches als einer der Hauptfaktoren
der Androgenetischen Alopezie (AGA) gilt.

Kann es zu Nebenwirkungen bei der Behandlung mit Flutamid kommen?
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Bei der oralen Gabe von Flutamid welche die eigentlich beabsichtigte ist kommt es zu einigen
unerwünschten Nebenwirkungen welche der Entzug männlicher Sexualhormone mit sich
bringt. Allerdings wird bei der Behandlung von AGA der topische Weg genommen. 
Das heißt: Der Wirkstoff befindet sich gelöst in einer Mischung aus Alkohol und Propylenglykol.
Diese Lösung wird lokal auf das zu behandelnde Areal aufgetragen.Durch die sehr geringe
Menge an Wirkstoff welcher am Ende auf der Kopfhaut landet und die noch geringere Menge
welche über die Haut aufgenommen wird, kann es zu keinen systemischen Nebenwirkungen
kommen!

Gibt es Erfolgsberichte zu Flutamid und warum wird es jetzt getestet?

Es sieht so aus dass Flutamid verglichen mit Finasterid und Minoxidil selten zum Einsatz kommt.
Auch die Tatsache dass es kaum Verlaufsberichte (welche in Form von Bildern belegt sind)
gibt,.sorgt dafür dass es kein wirklich klares Bild zur eventuellen Wirkung von Flutamid gibt. Aus
diesem Grund wurde dieser Thread eröffnet um dem ein Ende zu setzen.

Woher kann ich die Flutamid-Lotion beziehen?

Nachtrag 22.02.13: Leider mussten wir die durch viele Usererberichte empfohlene Adresse aus
gegebenem Anlass zurückziehen. Wir werden hier aber aktualisieren, sobald neue,
zuverlässige Bezugsquellen anhand positiver Erfahrungen der hiesigen User bekannt werden.

Anwendung

Hier sollte am besten nach dem 3on/1off-Schema vorgegangen werden. Das bedeutet: Tägliche
Anwendung für 3 Wochen. Danach 1 Woche Pause einlegen. 

1-2 ml täglich auf das zu behandelnde Areal auftragen.
Sollte diese Menge nicht genügen kann man vor dem auftragen z.B. mit Wodka strecken,
besser noch 70%igen Alkohol verwenden.
Hiebei sollten nur kleine Mengen, welche sofort verbraucht werden gemischt werden. Ebenfalls
bitte die Flutamidlotion nicht mit Minoxidil oder anderen Präparaten mixen oder gar über
längere Zeit stehen lassen, da es hier keine Aussagen zur Stabilität gibt!

Warum 3on/1off?

Durch einen Mangel an Hormonen kann es passieren dass der Körper versucht diesen
auszugleichen, indem er die Anzahl der Androgenrezeptoren hochreguliert um so mehr
"Andockfläche" für Testosteron und DHT zu schaffen. Sollte dies passieren kann es dazu
kommen dass das Mittel welches man verwendet nicht mehr wirkt.
 
Um dieser sogenannten Upregulation vorzubeugen sollte man nach dem on/off Schema
vorgehen.

Um den Thread übersichtlich zu halten, sollten die Selbstvorstellungen der Fluta-Anwender sich
zunächst auf das Wesentliche beschränken. Falls nichts außergewöhnliches passiert,
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updates alle 1-2Monate.

-Status zum Zeitpunkt X (am besten mit Bild)
-aktueller Status (mit Bild)
-Fluta Anwender seit...
-Dosierung und Häufigkeit der Anwendung von Fluta
-Beobachtung, Veränderungen seit der Anwendung von Fluta (z.B. Schuppen, Jucken usw.)
-weiteres Regimen/ Gesamtregimen

Wichtig ist dabei möglichst objektiv zu berichten. Aussagen wie „...benutze seit 1Woche Fluta
und glaube in der linken GHE 3 kleine unpigmentierte Haare erkennen zu können" helfen
niemandem   

Wenn es Ergebnisse gibt dann bitte mit Bild!

Falls noch Fragen sind am besten PM 
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